

Miembros CELAC buscan en Ecuador solución a temas afines

Escrito por Prensa Latina

Martes, 05 de Mayo de 2015 23:04



Quito, 6 may (PL) Cancilleres y representantes de la diplomacia y los gobiernos de las 33 naciones de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac) dialogaron en Ecuador para buscar hoy solución a temas puntuales y lograr el desarrollo regional.

La jornada de trabajo del Encuentro de Cancilleres de la Celac para analizar la agenda 2020 del bloque, abordó acápites relativos a eliminación de la pobreza, educación para todos, cuidado del medio ambiente y financiación del crecimiento.

El canciller ecuatoriano Ricardo Patiño enfatizó que el objetivo de construir una arquitectura financiera permitirá eliminar penurias, proteger los recursos naturales de la región y lograr mecanismos propios de solución a controversias con transnacionales.

La zona debe apretar el paso en el camino a la prosperidad y buscar posiciones comunes en asuntos como la lucha contra la extrema pobreza que padece el 12,7 por ciento de los ciudadanos de la región, aseveró.

Al referirse al impacto negativo del cambio climático en Latinoamérica y el Caribe, Patiño defendió que los países emergentes exijan a los industrializados asumir responsabilidades históricas por su deuda ambiental después de tanta acumulación de contaminación.

La Agenda 2020 discutida por la Celac surge de un documento suscrito por los presidentes de Costa Rica, Luis Guillermo Solís, y Ecuador, Rafael Correa, en la cumbre del bloque en enero en San José, y podría aprobarse entre julio y septiembre.

Patiño declaró a la prensa que los representantes gubernamentales estudiarán en la reunión la agenda, pero sin votarla porque será necesario profundizar en los contenidos durante dos o tres meses más de trabajo.